
“Hong Kong nella black list –
fino a quando?”

“Hong Kong nella black list – fino a quando?”
Consigliere di Sviluppo Cina, Avv. Massimo Burghignoli, ha
partecipato a un convegno tenuto a Varese lo scorso 18 giugno,
con un intervento sul tema “Hong Kong nella black list – fino
a quando?” Data l’attualità dell’argomento e gli interessanti
aggiornamenti  contenuti  sul  tema,  pubblichiamo  l’intervento
dell’Avv. Burghignoli.
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